
平成 27年度 第２回 学校協議会報告 
 
【日 時】平成 27年 12月 2日（水）18時～20時 
【出席者】 

学校協議会委員：岩井 英雅（元府立学校准校長） 大原 武史（寝屋川市立第一中学校） 

中澤 良太（北水会同窓会 副会長）宮川 順那子（PTA 定時制委員会委員長）

准  校  長：大森 孝志 

事  務  局：溝端 茂樹（教頭）     北村 陽子（首席・養護教諭） 

安田 晃（教務主任）       沼田 慎也（生徒指導主事） 

小澤 靖典（進路指導主事） 森 照代（４年学年主任） 

林 雄大（３年学年主任）    神原 優希（２年学年主任） 

亥野 良祐（１年学年主任） 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 准校長挨拶 

４ 授業見学 

  1限授業見学 １－１生物、１－２数学 (亥野、柳生)、 選択Ｂ音楽理論（岩本） 

【授業見学について】 

○落ち着いて授業を受けている。意欲が感じられる。昨年度よりも格段に上がっている。 

５ 協議 

（１） 本年度学校経営計画の進捗状況について 各分掌等から説明 

○授業改善について学校全体で取り組み、成果を上げている。今後、「授業における効果的なＩＣＴ機

器の使い方」の研修を予定。 

○あいさつ運動を重点的に実施し、生徒の反応はよくなってきた。 

○学年として一人でも多く進級させるという目標に向かって取りくんでいる。 

○生徒会行事に、年々ＰＴＡや地域からの参加が増加し、活気のある行事となってきている。また、

ＰＴＡも学校行事等への参加やスクールカウンセラーの講演など実施し活動が活発になってきた。 

○企業開拓のため、事業所訪問を継続して実施。 

  ○大地震・停電を想定した避難訓練を実施し、生徒の安全安心に力を入れている。 

○授業規律を守り、授業に参加することが今後も課題。 

（２）第 1 回授業アンケート結果について准校長から説明 

○ 授業が変われば、学校が変わる。教員は、ほとんどの時間を授業準備に費やしている。次回 12 月

実施の授業アンケートについては各項目５％のアップを目標としている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）その他 

○教科書選定について 

【提言】  

① あいさつ運動などを実施して、生徒の変化を教員以外の職員はどのように感じているか。困っている

こと、良くなってきたこと、などを収集してほしい。 

② 本校で頑張っていることが他校と比較してどうなのか、他校の色々な情報収集をお願いしたい。 

③ 生徒たちを社会につなげていくために、セーフティーネットとしての定時制の機能をさらに発揮して

ほしい。 

  

 


